



**TRIBUNAL
ELECTORAL**
DEL ESTADO DE DURANGO

SÍNTESIS CURRICULAR

Maestro en Derecho Electoral Francisco Javier González Pérez

Puesto: Magistrado

Calle 20 de Noviembre #1601 Ote. Zona Centro

C.P. 34000 Durango, Dgo.

Teléfonos: (618) 8258118 y (618) 8258119

Correo Electrónico: lic_javiergonzalez@hotmail.com

Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango.

Maestro en Derecho Electoral por la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Cuenta estudios de Maestría en Derechos Humanos por la División de Estudios de Posgrado e Investigación de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango.

Cursó un Diplomado en Promoción y Protección de los Derechos Humanos por la O.N.U. en el Instituto Henry Dunant en la O.N.U., con sede en Ginebra, Suiza.

Socio fundador del despacho jurídico Corporativo Legea México S.C., desempeñándose como director general y abogado encargado de las áreas de propiedad intelectual, derecho administrativo, amparo, y derecho electoral, a partir del mes de julio 2013 al 31 de agosto de 2015.



**TRIBUNAL
ELECTORAL**
DEL ESTADO DE DURANGO

Titular y Director General del despacho jurídico González y Abogados, donde litigó asuntos en las áreas de derecho civil, mercantil, penal y amparo del mes de diciembre de 2003 a junio de 2013. Dentro de ese lapso, fungió como Presidente de la Barra Regional de Abogados de Guadalupe Victoria, Durango.

Se desempeñó como abogado litigante en el despacho jurídico De la Parra y Abogados, así como en el Corporativo Jurídico Cano y Asociados.

Desarrolló actividades como Primer Abogado en la Notaría Pública número 65 de la ciudad de Monterrey, NL., a partir de octubre de 2001 hasta junio de 2002.

A partir del 02 de septiembre de 2015 al 16 de noviembre de 2018, ostentó el cargo de Consejero Electoral del Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Durango.

El 15 de noviembre de 2018 rindió protesta como Magistrado Electoral del Tribunal Electoral del Estado de Durango, cargo que desempeña desde el 09 de diciembre de 2018 a la fecha.